
Protokolleintrag vom 14.06.2006

2006/237
Postulat von Luca Jagmetti (FDP) vom 14.6.2006:
Rennweg, Aufwertung
 
Von Luca Jagmetti (FDP) ist am 14.6.2006 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Rennweg durch unbürokratisches und rasches Bewilligen von Strassencafés, Glacéständen etc. aufgewertet werden
kann.
 
Begründung:
Ab Mitte August 2006 wird der Rennweg zur Fussgängerzone. Der durch die Aufhebung der Parkplätze gewonnene Raum muss jetzt sinnvoll genutzt werden, um
den Rennweg für Fussgänger auch wirklich attraktiv zu machen.
 
Viele Geschäftsinhaber wären bereit, mit Strassencafés, Glacéständen etc. zur Aufwertung des Rennwegs beizutragen. Offenbar erfolgt aber die Erteilung der
notwendigen Bewilligungen seitens der Stadt nur sehr schleppend oder überhaupt nicht.
 
Es ist wichtig, dass die Fussgängerzone von Anfang an ein Erfolg wird und der Rennweg nicht einfach während Monaten oder Jahren öde und leer bleibt. Die not‐
wendigen Bewilligungen sollen daher unbürokratisch noch in diesem Sommer erteilt werden.


